

ガバナー公式訪問

○卓話 「楽しみながら人間を磨こう」 R I 第2,610地区ガバナー 中川可能作君 (金沢香林坊)



56人の会員を擁して40年の歴史を持つ南砺ロータリーに敬意を表します。まずは自分の名前について難しい名前で、名前負けしておりますわ。名付けのじいさんは漢学者でして、中川家の男で初孫だったので嬉しくて付けられた。

荒井会長の言われた景気の二番底は来てほしくない！やっと上向きかかった景気が大変になる。

「ユニクロ栄えて国滅ぶ」と文芸春秋に書いてあったが、なんでも安ければよいのか？安いという事は最終的には弱いところにしわ寄せが来ることである。

楽しみながら人間を磨こう！ロータリーは自然体で苦しみを超える、またたのしく嬉しい側面ができる。

自分達の行動が世の中の人々の奉仕になると思うし、なります。ロータリーは組織をもって皆さんの為になる様に行動しているから続くし、自分達もやりがいが出てくる。よく言われるが、ロータリーは世界で認められた組織で、バッジの威力についての話を聞くことがある。

ロータリーはの実際運用について、背伸びをしない身の丈に合った偉ぶらず、目線の低い感覚が大事である。分担金を下げて入会される人が増えればと思ってる。

ロータリーはのイメージアップの標語を募集しています。ロータリーはお高くとまつた金持ちの集まりと思われていたりするが、そうでない事を知ってもらえるように・・・。

自然の保護つまり水の確保、飢餓の救済、識字率の向上の3つの目標を起点にした・・・。美田と美林の内需換金を進めなければならない飢餓の救済は農業の救済でもある。識字率の向上については、中国では字の読めない人が多く識字率を上げる為、漢字を簡略化している。それは良い事か？と思う。日本の教育も日教組のために国旗の掲揚も難しくなっている事がおかしい・・・。

金沢香林坊RCではRC内で使える金券を発行している。90人の会員の中でのクーポン券についている。5000円にして会員間で内需拡大を行っている。おつりが出ないので使う工夫もされて結構楽しく使われている。

「ロータリーの公共イメージアップに関する標語募集について」

【募集要項】

題材 基本的に自由ですが未発表のものにかぎる。ロータリー賛歌、ロータリーに入ろうかなという気持ちを喚起するもの。出来るだけ短文で人の心をうつもの等。

資格 ロータリアン及びその家族、ローターアクター、事務局員。

締切り 2009.11.27(金)・応募方法 標語、氏名、クラブ名を併記の上、FAX、Eメール、郵送のいずれかにて
応募先 ガバナー事務所 標語係 宛注)メールの場合は件名を「広報標語OORC】とする。

〒920-0918 金沢市尾山町9-13 中小企業会館2階 Tel 076-236-2561 Fax 076-236-2562
E-mail:nakagawa@rotary2610.jp

◆ニコニコBOX

片山道代委員長

荒井君 片山浩君／中川ガバナー、松原ガバナー補佐、地区副幹事近藤様をお迎えして。

川田君 中川ガバナー並びに松原ガバナー補佐を迎えて。

畠山君 " 皆さんのお顔も拝見して。

高野君 岡部君／中川ガバナーをお迎えして。

木本君 ガバナー中川可能作様を迎えて。

牧君 中川ガバナー訪問を歓迎して。

宮川君 中川ガバナーをお迎えして。

藤田君 ガバナー訪問例会です。

西川君 中川ガバナーよくいらっしゃいました。

南部君 中川ガバナー、松原ガバナー補佐をお迎えして。（松原様に親しみを込めて）

高田君 今日は中川可能作さんを迎えて。ようこそ。高田造園も寒くなると忙しくなります。

細川君 還暦野球シーズン終了。公式戦成績は6勝7敗1引き分けでした。

河合君 自坊最大の行事「報恩講」を10月24日25日に催しました。24日午後4時過ぎより「お寺でのジャズコンサート」を開催。約70名の聴衆者でにぎやかでした。又その後、ラーメン屋台にきてもらって皆さんに振舞いました。今日はガバナー訪問ですが、自坊近くの報恩講が14:00から勤まりますので少し早く退出します。

(今回の担当 木村伊徳)

国際ロータリー第2610地区 NANTO ROTARY CLUB



南砺週報

No. 1991



URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／金沢信用金庫福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334



第2051回例会 平成21年10月27日(火)雨後曇

ガバナー公式訪問

◆点鐘 12:30 ◆司会 中田裕二SAA

◆ソング 「我等の生業」

◆ゲスト 国際ロータリー第2610地区

ガバナー 中川可能作様

ガバナー補佐 松原 勝久様

地区副幹事 近藤 勝則様

◆ビジター 南砺ロータークト会長 小林 誠君

◆会長の時間 荒井 進会長

本日は、ガバナー公式訪問日であります。

中川可能作ガバナー、松原勝久ガバナー補佐、近藤勝則地区副幹事をお迎えし11時頃から1時間余り、ご指導をいただいております。

中川ガバナーには後ほど卓話をいただきますが、よろしくお願ひいたします。

日本シリーズが今月31日から始まりますが、クライマックスシリーズ優勝の日本ハム梨田監督は大阪リバーサイドRC所属のロータリアンだそうです。

昨年12月の2660地区大会で青少年対象の分科会で講師を務められております。

ご縁があれば、ロータリアンとしてお話を聞く機会があるかもしれません。

不況2番底説が大きくなっています。2、3日前の日経新聞でも取り上げていました。当社も2番底に備えて、まさに戦闘モードの真っ只中にある、というのが実態です。しかし、それだけを考えていては「鬱」になってしまいます。

中川ガバナーの基本方針「楽しみながら人間を磨く」を例会の中で、あるいは前後のフリーの時間で相談、雑談で吸収または発散することが大事だと思います。週1回例会で出会い、話し合い、友情を深める事は国際ロータリークラブの大きな特徴であると思います。

改めて、会員が一致して「楽しみながら人間を磨く」を実践しましょう。

◆幹事報告

①ガバナー事務所より

「ロータリーの公共イメージアップに関する標語」募集について

②小矢部中、小矢部RCより例会変更のご案内

③来週の11月3日(火)は休日で休会となります。間違いない様に。

片山浩一幹事

◆委員会報告

○社会奉仕委員会

渡邊秀一委員長

10月31日(土) 10:30～ 桜ヶ池

南砺の山々を守ろう！のイベント どんぐりを拾ったり、巣箱作りがある。どんぐりは来年まで芽をださせて山に植えます。ぜひお孫さんなどと参加してください。

○親睦委員会

丹羽 武委員長

11月8日(日)11:30より井波・庄川RCは例会をマーシ園で行いその後斎藤会長の雄神農産でリンゴ狩りがあります。当クラブにも参加の要請がありました。

○RA委員会

永井則平委員長

10月17日の公演について阿部団長からお礼の手紙がある同じく物品販売をしたメイクアウェイッシュジャパンの鈴木さんよりお礼の手紙を受領

・南砺ロータークト会長

小林 誠君

10月17日の富田人形淨瑠璃の開催についてのお礼

○ロータリー情報委員会

井沢正生委員長

先日小松での広報、ロータリー情報委員会の会合があつた内容の説明

『新型インフルエンザに罹ったら、例会は休む様に…。治ったらメイクアップを！』

10/28(水) PM6:00～ 井沢正生委員長宅にてFM集会を行います。11名の参加予定。



◆出席報告

北島芳信委員長

会員数	10月27日出席率	10月17日の修正
56 (免除1)	74.54% (欠14)	87.27% (欠7メーク3)

次回の予定

11月17日(火) 第2053回

岡部一輝会員担当

四つのテスト

言葉はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか